

6º Jornada de Comunicación “Eligiendo el Cristal. Escuchar con los oídos del corazón”

Carrera: Formación de Psicopedagogos/as

Unidad Curricular: Teología IV

Profesor: Lautharte, Américo

Alumnas: Almeida, Florencia

Cabral, Lourdes

Al haber leído el mensaje del Santo Padre Francisco “escuchar con los oídos del corazón”, pudimos aprender y reflexionar sobre la importancia de escuchar al otro, a nosotros y por sobre todo a Dios. Todos tenemos oídos, pero sin tener alguna dificultad física no solemos escuchar con atención al otro, podemos estar mirándolo, pero pensando en otras cosas o queriendo que termine para contar algo que nos sucedió. Es decir, tenemos una sordera que no es física sino una sordera interior; ya que estamos perdiendo algo valioso que es la capacidad de escuchar a quien tenemos adelante, porque lo que realmente hace la comunicación buena es precisamente la escucha sincera, cara a cara, la escucha del otro a quien nos acercamos con honestidad, y ese otro puede ser alguien de tu cotidianidad (las personas que viven con vos), amigos, compañeros de trabajo, e incluso en la iglesia con los demás hermanos/as nos va a permitir orientarnos frente a las diferentes voces que se nos pueden presentar.

Si tan solo la mayoría de las personas se dieran cuenta de lo que podemos aprender cada día del otro, del enriquecimiento de diferentes temáticas o situaciones prestarían más atención a quienes tienen enfrente. Sin ir más lejos en tiempos de pandemia más de una familia se vio afectada y qué mejor que retribuirle con la escucha de un corazón sincero listo para la ayuda del prójimo, es esa escucha de hacerle sentir que no está solo y que con amor y fe en Dios todo es posible.

Como cierre tomamos una frase del apóstol Santiago: «Cada uno debe estar pronto a escuchar, pero ser lento para hablar». Dar gratuitamente un poco del propio tiempo para escuchar a las personas es el primer gesto de caridad.

JESÚS [♡] AMA ESCUCHARTE

